
 

Protokoll der Ortsbeiratssitzung 

Tagesordnung: 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der form- und fristgerechten Einladung und der 
Beschlussfähigkeit 

2. Bericht des Ortsvorstehers 

3. Beratung über den Tag der Heimatpflege 

4. Beratung und Abstimmung  zum Haushaltsentwurf 2024 

5.  Verschiedenes 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Der Ortsvorsteher Lars Apel begrüßte die Ortsbeiratsmitglieder zur Ortsbeiratssitzung. Der 
Ortsbeirat war mehrheitlich erschienen, somit konnte die Beschlussfähigkeit festgestellt 
werden. Dirk Klöpfel hat entschuldigt gefehlt. Zu Form und Frist der Einladung und zur 
Niederschrift der letzten Sitzung gab es keine Einwände. 

2.  Bericht des Ortsvorstehers 

Der Ortsvorsteher informierte über folgende Dinge: 
- Die Gemeinde hat neue Mitarbeiter im Rathaus eingestellt. 
- Das DGH wurde mit 90 neuen Kaffegedecken und neuen Kaffeekannen ausgestattet. 
- Die Alheimer Bogengilde hat die Nutzung eines Grundstücks angefragt. Daraufhin sind 

Rückfragen entstanden und es muss Rücksprache mit dem derzeitigen Nutzer des 
Grundstücks gehalten werden. 

- Der Glasfaserausbau hat in Heinebach in 2023 in geringem Umfang begonnen. 
- Die Gemeinde möchte Rückmeldungen über den zukünftigen Verlauf des Volkstrauertags.  
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3.  Beratung über Tag der Heimatpflege  

- Als Termin wurde der 27.04. festgelegt. Der Ausweichtermin ist eine Woche später am 
04.05. 

- Ein Schwerpunkt soll die Entfernung und Neuanpflanzung einer Hecke am DGH und die 
Neugestaltung der angrenzenden Fläche sein.  

4. Beratung und Abstimmung zum Haushaltsentwurf 2024 

- Ortsvorsteher Lars Apel erläuterte den Haushaltsentwurf für 2024 
- Er erklärte, dass eine Abstimmung nicht nötig sei, da die Ortsbeiräte den Haushaltentwurf 

lediglich zur Kenntnis nehmen müssten. 
- Jörg Freitag erläuterte einige Punkte des Haushaltes.  
- Der Ortsbeirat entschloss sich dennoch für eine Abstimmung 

Abstimmung: 

5. Verschiedenes  

- Lars Apel informierte, dass am 09.06. Europawahl ist. 

- Die Besucher der Kirche beschwerten sich in der Vergangenheit mehrfach über die 
Parksituation auf den neu geschaffenen Parkplätzen in der Querstraße. Diese seien durch 
Anwohner zugeparkt und somit nicht für den Kirchenbesuch nutzbar.  

- Der Ortsvorsteher möchte eine Stellungnahme der Gemeinde, über den Stand der 
Reparatur des ausgespülten Wassereinlaufs in der Querstraße.   

 gez. Stefan Göbel   gez. Lars Apel 
 Schriftführer    Ortsvorsteher
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